

校内意見発表大会

5月1日(水)に校内意見発表大会が行われました。意見発表大会は、生徒それぞれが農業クラブ員として自らの周りにある問題点や課題について意見を交換し、問題解決のための自主的、積極的な能力と態度を養うことを目的としています。

4月にクラス意見発表大会が行われ、各クラスから代表4人が選出され、計12名の生徒が公民館の全校生徒の前で発表を行いました。今年の発表テーマは「パンと育む私の夢」、「私がパティシエになるための道」等でした。1年生は初めて全校生徒の前で発表し、とても緊張したと思いますが、発表生徒全員が堂々とした発表を行っていました。

この大会で入賞した4名中上位3名は6月27日(木)、28日(金)に大野農業高校で行われる令和6年度南北海道学校農業クラブ連盟意見発表大会に出場します。







インターンシップ

5月13日(月)~5月17日(金)までの5日間、3年生は進路学習としてインターンシップを行いました。今年はチーズ工房やパン屋、コープさっぽろ等のお店や企業様にご協力をいただき、生徒の卒業後の進路に繋がる場所にて活動をさせていただきました。インターンシップの目的は、職業観の形成や積極的な進路選択、社会人としてのマナーの会得等です。12名全員がこれらの目的を意識し、初めての慣れない作業にも積極的に取り組み、普段の学校生活では学ぶことができない貴重な経験や作業をさせていただくことができました。ご協力をいただいた関係者の皆様方ありがとうございました。インターンシップを終えた3年生たちは今回学んだことを活かしながら卒業までの残りの学校生活を過ごしていきます。









1年生宿泊研修

5月15日(水)~17日(金)までの3日間、1年生は初めてのクラス行事である宿泊研修を行いまし た。函館方面に研修に行き、宿泊施設のネイパル森でのカレー作りや夜の花火、各班での自主研修など、ク ラスメイトと一緒に過ごす時間を楽しんでいる様子でした。この研修を通して、生徒たちは「集団生活を通 した責任感」と「生徒間の相互理解、規律やマナー」等を身につけ、これからの学校生活に活かしてくれる と思います。



















6月の行事予定

〇7日(金)地区懇談会(札幌)

〇8日(土)~9日(日)

北海道高等学校 PTA 連合会(北見)

〇11日(火)~12日(水)

南連実績発表大会(静内)

〇13日(木) 薬物乱用防止教室

〇4日(火)~7日(金) 前期中間考査 〇15日(土)~16日(日)定通体連全道大会

〇17日(月)~21日(金)溶接実習

〇17日(月)~18日(火)

スクーリング

○25日(火)寮レク(スポーツ)

〇27日(木)南連意見発表大会(大野)